

2019秋
特大号

奉祝 天皇陛下御即位おめでとうございます！
川戸工務店社長 川戸光久が贈るエンターテイメント



Kawado
Happiness and dreams come true

みつまめ通信

初めての木工体験で親子の交流が深まりました！

■お盆の真ん中8月14日に、川戸工務店作業場を使って「流しソーメン会」と親子木工教室を開きました。課題は「玉手箱」です。小学校の自由課題にでもらおうと考えた企画でしたが、最近自由課題が無いそうですね？調査不足でした（汗）7組19名が集まってサシガネを使って線を引いたりトンカチで釘を打ったり、汗を拭きながら楽しそうに作業をしていました。参加したお父さんは「以前は小学校で夏休み木工教室があったのですが今は無いので、初めての木工体験で親子の交流を深める事ができて夏の思い出になった。」と喜んでくれました。

■「流しソーメン会」では竹を半分にした長さ6尺の桶を四本並べて勾配をつけて水を流しました。大人も子供も童心に帰ってソーメンをすくっていました。今年は「流水素麺」が品薄で「細うどん」を混ぜて流しました。参加してくれたお父さんは、「夏の風物詩として毎年参加しています、なかなか出来ない経験なので子供たちも楽しく喜んで食べてました。」「夏がやってきた感じがして楽しかった。親子で楽しめる良いイベントなので来年も楽しみにしています！」との事。来年も企画しますので近所の方はお気軽に参加してくださいね。



●子供の為に汗をかいて頑張るお父さん、カッコいいね！！

●和気あいあい涼しくて楽しい流しソーメン！！

●親子で作った「玉手箱」に宝物を入れようね！！

ビッグレスキューかながわ

湘央建設組合 俺たち町の救助隊



●湘央建設組合の建築従事者で組織する「まちの救助隊」が、足場を利用した仮設トイレ等の展示を行いました。

■8月31日、伊勢原総合運動公園で開催された「ビッグレスキューかながわ」に防災指導員の研修として参加してきました。当日は真夏の暑さの中を自治体や関係団体129機関と約6500人が参加しました。

■体育館内では、ペットの災害対策ブースがあって、マイクロチップを入れることを推奨していました！

■屋外会場には首都直下地震の被災地に似せた数多くの倒壊建築物があり。被災者の救出救助訓練や消火訓練、近隣市による合同放水など貴重な訓練を見れました。また、上空をドクターヘリやジェット機が飛行する他、米軍ヘリが野球場上空をホバリングをして被災者をロープで救助する訓練など見応えがありました。



●神奈川県全体の消防関係者が集まっていた。



●野球場に飛来した米軍のヘリコプターと参加者。

世界

ゲストに火起こし道具の使い方を指導

比々多観光振興会

■今年もワールドキャンパス伊勢原（代表：越水真理さん）が海外の子供達の受け入れを行いました。この日7月22日は三ノ宮比々多神社でゲストの子達と「火起こし体験」を行う事になり、わたしも所属する「比々多観光振興会」の皆さんと子供達に道具の使い方を指導しました。ゲストの子達は火起こし道具を見るのも触るのも初めての様子で最初はみんな苦戦していましたが、火のついた子達は大喜びでロウソク台に火を移して記念撮影をしていました！

■ワールドキャンパスとは2018年の夏に川戸工務店でイベントを行ってからの付き合いで、今年から協賛企業として応援をさせて頂いています。そんな繋がり、夜は伊勢原市役所食堂で開催した「ありがとうパーティー」に呼んで頂きました。ゲスト達は各国の大きな旗を振り回し、歌に踊りに会場狭しと躍動感のある演出で楽しませてくれました。ゲストからホームステイ先の家族へ感謝の言葉を贈る場面では、国をこえた愛の形に感動しました。



●比々多観光振興会とワールドキャンパスの皆さん。



●棒を回した摩擦で出来た「火種」で「麻」に着火します。



●イベント会場でクルリンと記念撮影

鶴巻温泉「蕎麦処 田代庵」でお腹いっぱい!

創業40年の老舗、田代庵さんの魅力にせまってきました



●鶴巻温泉駅北口徒歩2分「蕎麦処 田代庵」は駅近で立地が良く、近隣の常連さんや週末にはハイキング帰りのお客さんで賑わっています。
田代庵さんとは父の代からのお付き合いで、前店舗の内装工事や、約7年前に店舗を現在の場所に移転した際にも内装の改装工事を任せて頂きました。
●店主の田代満さんは東京世田谷区出身で学生時代に空手を極めました。腕っ節が強く竹を割った様な性格で、美味しいお蕎麦を作ってくれます。



●これから冬にかけてのお勧めは何でしょうか?
「なべ焼きうどん(そば)がお勧めです」
「熱々の鍋で食べるうどんは腰があり具だくさんで柚子の香りが爽やか。揚げたてのエビ天ぷらはゴマ油とサラダ油をブレンドしているのでサクサク香ばしくてこれからの時期は一推です」と田代さん。
ホントに美味しかったです!

ともに働く奥様の慶子さんは、いつもニコニコ面倒見が良く、いつも気を使ってくれます。
●田代さんは蕎麦が大好きで北千住の松月庵系列のお店で修業をして、独立をしたのが今から40年前です。師匠の味を元に思考錯誤をして独自の味を完成させました。●蕎麦作りで大事にしている事は、「当たり前の一歩ずつ節度をもって続けること」だそうです。大工同様に食のプロも基本が大事なんですね!



●店主の田代さんと奥様

●慶子さんお勧め「にしん蕎麦」は香ばしい蕎麦に大きなにしんの半身が乗っていて、甘辛く珍味の様で日本酒にあうと思いました(笑)「お客さんに美味しい物を食べて幸せになってもらいたい、笑顔になって帰ってもらいたい」と慶子さんから抱負を頂きました。
■住所: 秦野市鶴巻北2丁目11-30
■電話: 0463-78-1244
■営業時間: 火曜日～日曜日 (昼11時～夜8時 月曜日はお昼のみ)
■ランチサービス: 平日14時まで
■定休日は不定休です



●ニシンはお酒に合います

大工工事が一時間無料? 住宅の困ったを解決

65歳以上の方に限り一時間以内の大工工事なら費用は頂きません

■「道具箱の日」は、一時間以内で出来る大工工事なら費用を頂かない新サービスです。例えば、
★玄関のカギが硬くてうまく掛からない。
★カーテンレールを買ったけど自分では付けられない。
★トイレのドアが床を擦って困っている。などなど、ほんのちょっとした修繕でも大工さんに頼んだら高いだろうな? と思っている方に朗報です。「道具箱の日」に頼めば通常5千円位する作業でも費用は頂きません。
住宅の不具合、「いつか、そのうち直そう、」なんて思っていないませんか? わたしの持っている大工道具で対応できる工事でしたらなんでも直しますよ!

■日時: 令和2年2月1日(土) 先着限定4名
■お問い合わせ: (有)川戸工務店0463-92-0348
気になる事があったらお気軽にご連絡ください。



※高所作業は苦手なので遠慮させて頂きます。
※材料が必要な場合は別途費用が発生します。
※見積りが必要な場合は当日対応が出来ません。
※時間の指定は出来ませんので御了承ください。

プラスニャン

お散歩大好き

●串橋 小柳行雄さん宅の千代之助くん(おとこのこ10歳)は優しい性格で、ワンちゃんの様にお散歩が大好きです。いつもはリードに繋がっていますが、自分で散歩に行きたい時は勝手口のドアノブにぶら下がって扉を開けて自由に出掛けるのだとか! 自宅の庭を歩き廻る姿が可愛らしく、近所から見学者が来るほど人気なんですよ!



地域に根ざして130年 環境に優しく あなたの幸せと 夢をかなえる工務店

Kawado
Happiness and dreams come true

伊勢原市
串橋168

新築工事
承ります

あなたの幸せと夢をかなえる 住まいの「幸夢店」
住まう人にやさしい住宅づくりの応援をします。

- 耐震補強・太陽光発電・オール電化
- IHヒーター・エコキュート設置
- キッチン取換・給湯器交換
- 介護関連(手すり・段差解消他)
- 浴室改装・洗面化粧台取替
- アルミサッシ交換・断熱工事
- トイレ改装・ウォシュレット取付
- 和室塗壁塗替・式目天井張替
- クロス張替・襖張替・畳表替
- フローリング張替・傷補修
- クローゼット取付・収納造作
- カーテン/ブラインド・照明器具
- 防犯対策(補助カギ・防犯ガラス)
- 屋根葺替・雨樋取替・雨戸取替
- 車庫・物置き・アンテナ取付
- フェンス・カーゲート・タイル
- バルコニー取替・防蟻処理
- 外壁塗装・ベランダ防水

有限会社 川戸工務店 www.kawado-k.co.jp ☎0463-92-0348

編集後記

■台風上陸で被災された全ての皆さまに、一日でも早い復興復旧を祈念致します。ここ数年の異常気象は地球温暖化が原因の一つだと報じられていますね。国連の地球温暖化対策サミットで発信された様に、二酸化炭素の排出量の多い化石燃料や原発から脱却をして自然エネルギーへの転換は緊急で必須条件なのです。先日のニュースで、リチウムイオン電池を開発した吉野さんがノーベル賞を受賞したように、世界が化石燃料から自然エネルギーを活用する方向で進んでいる事が分かりますよね。住宅分野でも省エネ化や太陽光発電・蓄電池を使った自然エネルギーの活用、災害対策住宅の開発等が進んでいます。川戸工務店の住宅づくりも、環境に優しいエネルギーと素材を活かす方向に舵を取り直してまいります。

一般社団法人
住活協リフォーム
当社は国土交通大臣登録団体の会員です

住宅リフォーム
事業者団体
国土交通大臣登録